

POLITIQUE

CEEAC : LE COUP D'ACCÉLÉRATEUR

Une réunion – la deuxième en l'espace d'un mois – du Comité de pilotage de la réforme institutionnelle de la CEEAC s'ouvre ce jeudi à Libreville. Elargie aux ministres (Finances, Défense, Affaires étrangères), elle doit permettre d'en accélérer le processus.

Page 2

ECONOMIE

GSEZ/NOIP : LE PREMIER BATEAU

En service depuis deux mois et demi, le nouveau terminal de pêche du New Owendo international port (NOIP) a accueilli mardi son premier bateau. Dans la cale de ce navire battant pavillon panaméen, des tonnes de poissons destinées – à coût modéré – au marché gabonais.

Page 5

n° 13077 - Jeudi 25 Juillet 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa

3 Millions à gagner en espèces

Election Miss CASINO CROISETTE 5ème Edition

Elles seront 12 enfin A LA PROCHAINE SELECTION DES 3 DERNIERES CANDIDATES

JEUDI 25 JUILLET

à partir de 21H30

Venez les applaudir!

Info et Rés : 07 38 17 41

PHARMACIE DES POISSONNIERS

J.R. CHENET 5ème Edition

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'Union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

ECONOMIE

CIMAF FIDÈLE À SES ENGAGEMENTS



Approvisionnement du marché, fiabilité du circuit logistique, prix, emploi, programme d'industrialisation : dans un entretien à "L'Union", le directeur général adjoint Pays

des deux filiales du Groupe Cimaf, Alain Ayouné, assure que celui-ci "compte respecter scrupuleusement l'ensemble de (nos) engagements".

Page 4

FAIT DIVERS

LA BANDE À "VASCO"



Une douzaine de jeunes, avec à leur tête Eddy Mapangou, alias "Vasco", 20 ans, viennent d'être appréhendés par la Brigade anti-criminalité (Bac) à la suite d'une rafle dans le 5e arrondissement de Libreville, circonscription au cœur de laquelle ils multipliaient vols et agressions sur de paisibles citoyens.

Page 11

SPORTS

JUDO : OÙ EN SONT-ILS ?



A un an, pile poil, des Jeux olympiques – Tokyo, qui les accueille, en a enclenché le compte à rebours hier – les judokas gabonais sont à la traîne dans la course à la qualification à ce rendez-vous. Avec ses 336 points, seule Sarah-Myriam Mazouz (-78 kg) possède une chance d'y participer.

Page 12

POLITIQUE

PDG : à l'écoute des militants d'Iboundji

Page 2

POLITIQUE

Législatives partielles : Eliane Frida Mindoungani non-partante dans le 6e

Page 3

SOCIÉTÉ

Former des experts à la préservation de notre patrimoine documentaire

Page 6

Opposition, réconciliation, santé du président, publication

MAYILA BILLE EN TÊTE !



Sans hésitation, ni ménagement, comme à son habitude, le président de l'UPNR, Louis-Gaston Mayila, évoque, dans un entretien à "L'Union", divers sujets d'actualité, de la situation au sein de l'opposition dont il juge sévèrement le comportement des membres aux supputations – malsaines – autour de la santé du chef de l'Etat, en passant par la réconciliation qu'il ne cesse de prôner. Pour terminer sur son dernier livre : "Et maintenant, Monsieur le président ?".

Page 3

Pour moi quoi...

Qu'est-ce que la perte des privilèges dans ce pays peut conduire à des attitudes incompréhensibles!

Et pourtant, on nous a toujours dit que l'intérêt du plus grand nombre doit l'emporter sur celui d'un groupuscule. Ce qui s'est passé, hier, à Akanda, chez notre Présida, où une partie de sa famille est allée faire un sit-in sous le prétexte qu'elle veut le rencontrer et lui parler, est la preuve que ces gens-là ont une vue très courte de l'État. Depuis kala-kala que leur fils fait l'objet d'attaques ordurières, où étaient-ils? Qu'ont-ils fait au temps chaud pendant que ça chauffait ici et là? Pourquoi, c'est curieusement aujourd'hui qu'ils s'agitent et se font menaçants? Bizarre...! Franchement, vous me voyez, moi Makaya, associer ma voix à un tel concert pour déstabiliser

leur pays, notre pays? Combien d'autres Gabonais, d'autres communautés nationales ont emprunté une telle voie au motif qu'ils ne sont plus à la soupe? Et puis, quand on regarde les têtes des uns et des autres, qui parmi eux peut vraiment se plaindre de sa condition? On comprend pourquoi les frères et sœurs n'y étaient pas? Founh, grattez délicatement un peu et vous verrez en dessous beaucoup de bizarreries. Seulement, ce que «nos» parents oublient, c'est qu'une fois le Présida élu par le peuple, il appartient à toute la République. Ils le savent d'ailleurs bien. Alors, pourquoi ce tohu-bohu?

En tout cas, moi Makaya, je ne suis pas dedans. Il n'y a qu'eux-mêmes qui savent pourquoi ils entretiennent cette tempête dans un verre vide quoi...

...Makaya